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Депутат Совета депутатов города Новосибирска от 
Первомайского района (округ №43), член депутатского 
объединения КПРФ Андрей Любавский — о реализованных в 2021 

году наказах, решении проблем на территории округа, а также 
планах на будущее.

Обсуждение работ по обращениям граждан

—  Андрей Валерьевич, завер
шился 2021 год —  первый, кото
рый вы полноценно отработали 
не просто в качестве депутата, 
а как председателя одной из клю
чевых постоянных комиссий Со
вета депутатов города Новоси
бирска —  по научно-производ
ственному развитию и предпри
нимательству. На каких событиях 
вы бы хотели акцентировать свое 
внимание?

—  Для меня это был длин
ный год, который начался летом 
2020 года —  первая полноцен
ная избирательная кампания, пе
риод сбора наказов, надо было 
проговорить со всеми жителями, 
общественными организациями, 
школьными и дошкольными учреж

дениями, чтобы составить их мак
симальный перечень и затем пра
вильно оформить. Нужно было 
разобраться, как работает этот 
институт, средства, выделенные 
на обращения граждан, понять, 
как выстроить взаимодействие 
с сотрудниками исполнительной 
власти, закрывать дополнитель
ные вопросы, которые появля
ются во время работы на округе. 
После выборов познакомился 
со специалистами, с которыми 
сейчас работаем по дошкольному 
образованию, по спорту, по со
циальной политике. Мне повезло 
в том плане, что я не был оди
ночкой, я представляю большую 
команду, которая хорошо знает 
Первомайский район —  юристы,

специалисты по социальной сфе
ре, общественники.

Параллельно большим фронтом 
работ стала комиссия горсовета 
по предпринимательству, пред
седателем которой я стал в свой 
первый созыв. За этим названием 
скрывается взаимодействие с биз
нес-сообществом, производствен
никами, учеными, инвесторами —  
всем многообразием деловой жиз
ни Новосибирска. Постепенно 
познакомился и со специалиста
ми профильных департаментов 
мэрии —  потребительского рынка, 
строительства и архитектуры, ку
рирующего вопросы демонтажа 
и рекламы.

—  Если говорить о преды 
дущем опыте деятельности ,

то он был, конечно, связан с ре
шением локальных проблем в ка
честве общественника...

—  До депутатской работы 
на территории Первомайского 
района была организована обще
ственная организация «Социаль
ная опора», председателем кото
рой я являюсь. Тематика работы 
была разнообразной: от адресной 
помощи малообеспеченным се
мьям и бесплатных юридических 
консультаций до организации 
субботников и «снежных десан
тов». Ведь Первомайский рай
он —  самый большой по размеру 
частного сектора, здесь много 
пенсионеров, ветеранов, одино
ких людей, которым трудно бы
вает даже снег почистить у себя 
во дворе. С нашим фондом рабо
тают многие торговые сети, кото
рые помогали нам формировать 
продуктовые наборы в разные 
сложные ситуации —  особенно 
востребованной эта форма по
мощи стала во время пандемии, 
у нас сложились партнерские 
отношения с железной дорогой, 
хлебокомбинатом, другими круп
ными организациями.

В дальнейшем пришло пони
мание, что депутатские полномо
чия позволят заниматься обще
ственной деятельностью на более 
высоком уровне —  появляются 
дополнительные инструменты по
мощи людям, такие как наказы из
бирателей, средства, выделенные 
на обращения граждан. Вокруг 
«Социальной опоры», как я уже го
ворил, сформировалась команда 
активных, неравнодушных людей, 
это привело к тому, что удалось 
получить представителей и в гор
совете, и в Законодательном со
брании, создать «команду Перво
майского района» на городском 
и областном уровнях.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2 5 ^

ЛИЧНОЕ ДЕЛО

ЛЮБАВСКИЙ
АНДРЕЙ

ВАЛЕРЬЕВИЧ
Родился 22 апреля 1974 года 
в Новосибирске.
В 1981 году поступил в среднюю 
школу №19 Октябрьского района.

В 1996 году окончил дневное 
обучение в Новосибирском 
аграрном университете по 
специальности «Зоотехния», 
получил специальность 
зооинженера. После этого учиться 
продолжил: освоил профессии 
правоведа и менеджера. Имеет три 
высших образования.
Работать начал в 1996 году. На 
руководящих должностях с 2005 
года: коммерческий директор 
в охранном предприятии 
«Скиф», три года возглавлял 
сельхозпредприятие в Сузунском 
районе —  ООО «Заковряжинское». 
Потом снова работал 
коммерческим директором в 
частных компаниях.
Сейчас возглавляет фонд 
«Социальная опора», который 
имеет несколько направлений 
работы, в том числе помощь 
людям, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации.

Отмечен памятным знаком главы 
Новосибирска «За труд на благо 
города».
Женат, один ребенок.

Общественная 
приемная депутата 
Андрея Любавского

ул. Заречная, 13, 
ул. А ксенова, 48

~тел.:292~0862~
13 okryg43@ yandex.ru

Прием жителей помощниками: 
с понедельника по пятницу 

с 10:00 до 17:00.
Личный прием депутата: 

каждый вторник 
с 15:00 до 17:00 

(по предварительной записи)

mailto:okryg43@yandex.ru
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Тем более что с самых первых 
дней нам пришлось решать про
блему районного масштаба, ко
торую мог бы создать крупный то
чечный застройщик, форсировав 
строительство высоток на Узор
ной —  в непосредственной бли
зости от Матвеевского переезда. 
Уже сейчас там в часы пик собира
ются большие пробки, люди выез
жают по полтора часа. Наша твер
дая позиция: строительства не мо
жет быть без появления там двух
уровневой развязки. Соответству
ющий проект попал в программу 
Академгородок 2.0, что позволит 
получить федеральное финанси
рование и начать долгожданное 
строительство. На последнем от
чете мэра мой товарищ депутат 
Павел Горшков задавал вопрос от
носительно этого проекта и полу
чил ответ: определена проектная 
организация, к 31 марта она долж
на закончить работу. Проект раз
вязки непростой, финансово ем
кий, но реально осуществимый 
и без него невозможно дальней
шее развитие района.

—  Есть ли общегородские про
блемы, актуальные для Перво
майского района в целом и ва
шего округа в частности?

—  Несмотря на то, что здра
воохранение у нас подчиняется 
области, мы вместе с депутатами 
Законодательного собрания Ни
китой Галитаровым и Алексан
дром Козловым вместе работаем 
над тем,чтобы в Первомайском 
районе был свой стационар. Про
блема доступности здравоохра
нения в районе —  одна из самых 
острых. Чтобы вы понимали, боль
ных госпитализируют в Октябрь
ский район, во 2-ю больницу, 
на Якушева, 41, —  через всю Боль
шевистскую. А население само
го Октябрьского района растет, 
наших пациентов не принимают, 
приходится везти в Бердск, Ака

демгородок. Во время пандемии 
больных коронавирусом направ
ляли в Искитим. Сейчас реализу
ется проект на 100 койкомест в по
ликлинике №1 РЖД.

—  Если проследить деятель
ность «С оциальной опоры », 
то в ней особое место уделяется 
поддержке спорта. Став депу
татом, вы продолжаете оказы
вать поддерж ку спортивным  
учреждениям?

—  Конечно. Я горжусь тем, 
что на территории моего округа 
расположен уникальный ДЮФЦ 
«Первомаец», где ребятишки могут 
тренироваться и ездить на сорев
нования бесплатно. Там есть попе
чительский совет, есть муниципаль
ное финансирование, мы видим, 
какие результат приносят не только

По наказу установлены игровые 
элементы по ул. Панельный пер., 3

На 20-летнем юбилее ТОС «Березовый»

на областных российских соревно
ваниях, но и на мировых. Сейчас 
на базе центра планируется соз
дать спортивный кластер, в кото
рый войдут гостиницы, новые залы, 
будут отремонтированы действу
ющие помещения. Мэрия города 
выделила средства на разработку 
проектно-сметной документации. 
Думаю, в ближайшие три года нач
нется строительство.

На выставке работ ветеранов комсомола «Мир наших увлечений»

В прошлом году с нашей по
мощью проведена реконструкция 
стадиона, смонтированы беговые 
дорожки с резиновым покрыти
ем. Также мы провели освещение 
в зал бокса. По просьбе жителей 
взяли на содержание хоккейные 
коробки на территории 141-й шко
лы и ДЮФЦ «Первомаец». Кроме 
этого, мы частично помогли в ре
монте кровли бассейна.

На территории транспортного 
предприятия ПАТП-4 размеща
ется спортивный зал по борьбе 
самбо. Была проделана большая 
работа по передаче здания на ба
ланс Центра спортивной борьбы. 
Только после этого мы смогли до
биться финансирования на ремонт 
помещения. В настоящее время 
в секции бесплатно занимаются 
400 детей.

—  Одно из направлений дея
тельности депутата —  это работа 
в комиссиях. Насколько она важна 
для решения городских проблем?

—  По регламенту Совета де
путатов города Новосибирска 
депутат может состоять в двух 
постоянных комиссиях, поэтому
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я, возглавляя комиссию по на
учно-производственному раз
витию  и п р е д п р и н и м а те л ь 
ству, также работаю в комиссии 
по градостроительству. Если го
ворить о первой, то мы в рамках 
этой комиссии сделали многое 
для противодействия незакон
ной торговле. Есть незаконные 
фруктовые объекты, самовольно 
установленные павильоны и кио
ски. Из-за всего этого наш город 
теряет архитектурную привле
кательность. На демонтаж таких 
объектов выделено 10 млн руб
лей. Еще одна проблема —  пере
насыщение рекламой города. 
«Визуальный шум», особенно 
в центре города, нужно у б и 
рать. Новосибирск выглядит не
привлекательно и для жителей, 
и для туристов.

В градостроительной поли
тике долгое время тон задавала 
так называемая «точечная за
стройка», негативным проявле
нием которой являлась практика 
«отклонений». Есть установлен
ные законом правила земле
пользования и застройки, но за
стройщики имели право обосно
вать отклонения от них, и вместо 
16 этажей внепланово строятся 
все 20. Застройщик практически 
при тех же затратах получает 
больше площадей, которые мож
но реализовать. В итоге не хва
тает парковочных мест, объектов 
социальной инфраструктуры, 
а дом принимается. У организа
ций и жителей, проживающих ря
дом, возникает масса трудностей. 
Если вы прогуляетесь по Боль
шевистской в районе остановки 
«Завод «Труд», то там впритык, 
на расстоянии 10 метров от сред
ней образовательной школы 
№76, таким способом поставили 
«свечку». Причем занималась 
этим та же компания, которая пы
талась с ходу строиться на Узор
ной. Поэтому для Первомайского 
района это реальная проблема.

Установлена детская площадка 
по ул. Твардовского, 8а

—  Помимо наказов, важная 
часть вашей депутатской работы —  
это прием избирателей и реакция 
на их обращения. По каким вопро
сам люди идут на прием к депутату?

—  Тематика разная , многие 
еще со времен «Социальной опо
ры» помнят, что мы готовы прийти 
на помощь в трудной ситуации —  
так, в прошлом году были резо
нансные пожары в частном сек
торе, мы помогали погорельцам. 
Самый популярный вид обраще
ний —  первоначальная юриди
ческая консультация, хотелось 
бы отметить добросовестную ра
боту нашего юриста, Ирины По
летаевой. Часто обращаются об
щественные организации, ТОСы, 
недавно по такой просьбе ТОСа 
«Солнечный» мы обеспечили всем 
необходимым кружок рисования.

—  В чем, по вашему мнению, 
заключается главный смысл де
путатской работы?

—  На о круге  основное  —  
это каждодневная работа с жите
лями, школами, детскими садами, 
общественными организациями, 
районной администрацией. Люди 
нас избирали, и мы должны рабо
тать в их интересах.
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Депутатом оказана помощь погорельцам

ТЕРРИТОРИИ И ЗАСТРОЙКА

БИТВА ЗА ЗЕМЛЮ
Новому составу Совета депутатов города Новосибирска, 
в котором все представители Первомайского района были 
избраны в первый раз, уже с первых дней работы пришлось 
решать сложные вопросы градостроительной политики.

Один из самых спорных пунк
тов —  чтобы строительство  
многоэтажки в микрорайоне 
Весеннем на участке, зарезерви
рованном под детский сад, пере
смотрели и убрали. На этом на
стаивал депутат Совета депута
тов от депутатского объединения 
КПРФ в Первомайском районе 
Андрей Любавский.

Несколько лет назад на улице 
Заречной между домами 9 и 13 за
резервировали землю под дет
ский сад. Но в 2019 году в проект 
планировки жилого массива были

внесены коррективы, которые мог
ли кардинально изменить назна
чение участка. А именно отдать 
его под жилую застройку. В новой 
редакции проекта планировки жи
лого массива, место для детского 
сада или поликлиники нашлось, 
правда, на территории частного 
сектора: застройщик практически 
автоматически получает землю по
сле расселения частников.

Местным жителям такое пред
ложение не понравилось. Микро
район Весенний —  молодой и по
стоянно прирастает новоселами.

Школ и детских садов здесь явно 
не хватает.

—  В микрорайоне находятся 
два детских садика. Территория 
под третий на ул. Заречной уходит 
под строительство 25-этажного 
жилого дома. Кроме того, в микро
районе будут сдаваться дополни
тельно три дома. В садиках на се
годня мест нет, а сад на ул. Мара
та —  это совсем другая территория, 
для жителей Весеннего далеко. 
Кроме того, школа №214 плани
ровалась на 1,2 тысячи детей, се
годня их там значительно больше, 
там девять первых классов, —  под
черкнул Андрей Любавский.

В итоге было принято решение 
оставить территорию под детский 
сад.

Исполненные в 2021 году 
наказы избирателей:

Установлены детские площадки по адресам: Панельный переулок, 
3, Новоселов, 8, ул. Твардовского, 8а
Произведено устройство парковочных карманов по адресам: Тени
стая, 19, Шукшина, 5
Установлены спортивные элементы на площадки по адресам: Одо
евского, 9, Ученическая, 29
Установлены лавочки по адресам: Твардовского, 2, 8а, 10, Шукши
на, 17, Ученическая, 29, Новоселов, 8 
Производился спил аварийных деревьев
Смонтирован пешеходный тротуар по ул. Ласточкина и Вересаева 
Произведена замена деревянных оконных блоков на окна 
из ПВХ в МКДОУ д/с №97
Оформлена передача помещение по адресу: ул. Приграничная, 
2, от ПАТП-4 в оперативное управление МБУ СШОР «Центр спор
тивной борьбы»
Произведен монтаж освещения на территории МБУДО ДЮФЦ 
«Первомаец»
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ПОМОЧЬ КАЖДОМУ
Личные приемы жителей округа — 
неотъемлемая часть депутатской 
работы. Депутаты, состоящие в 
фонде «Социальная опора», давно 
используют их как инструмент 
взаимодействия: только в 
предвыборную кампанию они 
провели около 50 встреч. Основная 
часть из собранных предложений 
была систематизирована и стала 
депутатскими наказами, которые 
уже начали исполнять. План 
реализации наказов формируется 
на пять лет работы народных 
избранников и утверждается на 
сессиях горсовета.

Все наказы распределяются по годам 
и выполняются поэтапно. Основное вни
мание уделяется контролю выполнения 
каждого обращения. В помещении фонда 
«Социальная опора» прием жителей ведут 
депутаты горсовета Андрей Любавский 
и Павел Горшков, а также депутат Зако
нодательного собрания Новосибирской 
области Никита Галитаров и юрист фон
да Ирина Полетаева.

Жители приходят на приемы не толь
ко обсудить благоустройство района, 
но и за юридическими консультациями. 
По результатам обращений к депутатам 
юрист фонда Ирина Полетаева составляет 
запросы в различные инстанции, которые 
депутаты могут взять на личный контроль. 
С начала вступления в полномочия осе
нью 2020 года по весну 2021 года де
путаты Любавский, Горшков и Галита- 
ров уже собрали более 200 обращений 
жителей. Многое в округе уже сделано: 
от адресной помощи по доставке угля 
нуждающимся жителям до ямочного ре
монта улиц частного сектора и установки 
видеонаблюдения на детских площадках 
для жителей микрорайона Южный.

Тематика обращений варьируется 
по сезонности: так, в декабре 2020 года 
основная часть обращений была посвя
щена подготовке района к Новому году, 
и тут депутаты постарались: в ТОСы были 
приобретены ели, на обслуживание взя
ты катки, построены два снежных городка 
в ТОСе «Чапаевский» и в районе «Пятака».

Кстати, в 2021 году было выделе
но 2,5 миллиона рублей на работу 
с обращениями граждан и организаций 
по 43-му округу.
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СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 1 ГОРОДА Новосибирск!

Депутаты горсовета Павел Горшков и Андрей Любавский 
с депутатом Заксобрания Никитой Галитаровым

НОВОСИБИРСКУ -  
ДОСТОЙНОЕ ФИНАНСИРОВАНИЕ
Ноябрь 2020 года был непростым временем для городского бюджета, 
сильно пострадавшего за время пандемии, — он составлял всего 53,5 
миллиарда рублей, в то время как бюджет области — 192 миллиарда.
Это при том, что Новосибирск справедливо считается локомотивом развития 
региона, здесь собирается 80% налоговых поступлений.

Одна из актуальных городских проблем —  чистка снега в частном секторе

Председатель постоянной комиссии 
Совета депутатов города Н овосибир
ска по научно-производственному раз
витию и предпринимательству Андрей 
Любавский в ноябре 2020 года срав
нил городской и региональны й бю д
жет за 6 лет. Второй вырос за это время 
почти в два раза. Так, расходы в Новоси
бирске в 2014 году составляли 39,3 мил
лиарда, а области —  110,5. За шесть 
лет только областная казна смогла зна
чительно вырасти —  53,5 миллиарда 
рублей у города против 192,2 миллиарда 
у области. Это не считая еще 20 милли
ардов рублей, которые поступят в реги
он из федерального центра на борьбу 
с коронавирусом.

О днако растет областной бюджет 
за счет Новосибирска, на чьей терри
тории собирается 80% налогов. Городу 
от этой суммы остается 13%, все осталь

ное —  в область. Третий город  стра 
ны стал донором  для всего региона  
и в таких реалиях пытается справляться 
с долговой нагрузкой:

—  У меня такое ощущение, что к го 
роду относятся по остаточному прин
ципу, все, что осталось, —  туда. Потому 
что суммы несопоставимые, и мы с вами 
не можем ни дороги убрать, ни школы 
отрем онтировать, —  заявил А ндрей 
Любавский.

Он напомнил, что в 2014 году у Ново
сибирска забрали 10% НДФЛ. Их обе
щал вернуть экс-губернатор Владимир 
Городецкий, чтобы выровнять ситуацию 
в области. Судя по темпам роста р еги 
онального бюджета, все выровнялось, 
однако никто пока не собирается воз
вращать городу забранные отчисления 
В итоге за шесть лет город недополучил 
порядка 28 миллиардов рублей.

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

НЕТ -  «СВЕЧКЕ» БЕЗ РАЗВЯЗКИ
Консолидированная позиция администрации 
Первомайского района, депутатов и общественников 
привела к тому, что на комиссии по правилам 
землепользования и застройки Новосибирска застройщик 
отозвал заявление на строительство многоэтажных домов в 
микрорайоне Матвеевка.

Заседание комиссии по во
просам  з е м л е п о л ь з о в а н и я  
и застройки, прошедшее 27 апре
ля 2021 года, было оживленным. 
Одним из последних пунктов 
в повестке дня было предложе
ние о строительстве нескольких 
многоэтажных домов в микро
районе КСМ П ервом айского 
района на улице Узорная. Уча
сток с кадастровым номером 
54:35:081981:2 практически сопри
касается с железной дорогой.

Появление «свечек» в непо
средственной близости с желез
ной дорогой первомайцы не могли 
поддержать —  предварительное 
общественное обсуждение про
екта собрало 19 отрицательных 
отзывов и ни одного положитель
ного. Но слова о том, что админи
страция района «не возражает» 
против строительства, вызвали 
негативную реакцию у замести
теля главы Первомайского района 
Артема Роговского:

—  Администрация района рез
ко против данного проекта. Кроме 
того, есть предложение —  зафик
сировать протокольно нашу пози
цию о моратории на строительство 
в микрорайоне КСМ. Мы строим, 
строим, строим и не думаем о том, 
как эти жители будут добираться 
на работу, с работы. Мораторий —  
пока не будет решения, подчер
киваю, не разговоров, а решения 
о строительстве развязки на Мат- 
веевке. Нам не хватает спортивных 
объектов, социальных объектов, 
школ, детских садов, и мы хотим 
туда еще один дом посадить? Нет, 
спасибо.

С резкой критикой проек
та появления высоток —  пока 
не решены инфраструктурные 
проблемы микрорайона —  вы
ступили депутаты З аконода
тельного собрания НСО и Совета 
депутатов города Новосибирска. 
Вот что заявил депутат Андрей 
Любавский:

—  У нас три 
въезда и три вы
езда, скорая по
мощь к людям 
не может при
ехать, а в Перво
майском районе 
нет своего ста
ционара. Людей 
просто не довоз
ят ни в Октябрь
ский район, ни в 
Академгородок.
Н ельзя, пока 
не будет раз
вязки, что-либо 
там делать. Кро
ме того, с Узор - 
ной выезд как 
раз будет на пе
реезд, там нужно 
уже сейчас раз
вязку строить. Мы не против раз
вития района, но не такой ценой.

В итоге застройщику при такой 
консолидированной позиции про
тив ничего не оставалось делать, 
как снять вопрос с рассмотре
ния. О том, почему целый район 
объединился против проекта за
стройки этой территории, рас
сказал депутат горсовета Андрей 
Любавский:

В микрорайоне КСМ нужна развязка, а не новые высотки

—  Железнодорожный переезд 
через Матвеевку уже сейчас соби
рает многокилометровые пробки. 
Если там появится дом, тем более 
не один, то будет очень пробле
матично выезжать. Мы выступили 
с инициативой остановить строи
тельство в микрорайоне КСМ до тех 
пор, пока не появится полноценная 
развязка. Я сам был свидетелем 
тому, как люди просили остановить

автобус и целый километр бежали, 
чтобы успеть на электричку. Дома 
на Узорной вообще будут нахо
диться около переезда, им нужно 
будет вклиниваться в пробку. По
высится аварийность, возникнет 
дополнительная нагрузка на до
рожную сеть. Поэтому существует 
консолидированная позиция и ад
министрации, и депутатов, и жите
лей. Надеюсь, что нас услышали.
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БЛАГОУСТРОЙСТВО -  В ПРИО

На общегородском субботнике состоялась высадка сосен в районе

Лето 2021 года выдалось 
для команды Андрея 
Любавского насыщенным — 
необходимо было 
контролировать реализацию 
наказов избирателей 
и работать с обращениями 
избирателей.

Так, 1 августа команда А н 
дрея  Л ю б а в с к о го  и ж ители 
дома на ул. Тенистой, 5, п р о 
вели суб б о тн и к  на д етской  
площадке: починили песочни
цу и стол, покрасили детский 
спортивный комплекс. В целом 
бл а го д ар я  активной  работе 
команды Депутатского центра 
Первомайского района в тече
ние месяца было благоустро
ено еще несколько площ адок 
на Тенистой.

—  Каждые выходные вы хо
дят молодые ребята, наши акти

висты, и мы с ними ремонтируем 
площадки на территории всего 
Первомайского района, —  со 
общил Андрей Любавский.

Кроме того , Д епутатский  
центр Первомайского района 
проводил работу по бл а го у
стройству дорог частого сектора.

—  На с е го д н я ш н и й  день 
мы отсыпали порядка 3 тысяч 
тонн щебня для д о р о г  част
ного сектора на моем округе. 
Д елали это не за счет б ю д 
жета, а за счет средств фонда

«С оциальная опора». Также 
у нас было 94 заявки от жите
лей на чернозем по всему рай
ону, и за две недели мы развез
ли 94 КамАЗа чернозема, —  д о 
бавил депутат.

У дома по ул. Тенистая, 19, обустроен парковочный карман

РАЗВИТИЕ СПОРТА НА ОКРУГЕ РАЗВИТИЕ СПОРТА НА ОКРУГЕ

ПРАЗДНИК СПОРТА
В школе №154 Первомайского района Новосибирска прошел 
5-й региональный турнир по самбо памяти Героя Советского 
Союза Александра Еремина. Организовать его помогли депутаты, 
предоставившие наградную атрибутику для победителей 
и призеров турнира.

В П ервом айском  р айоне  в пятый 
раз прошел турнир по самбо, посвя
щенный памяти Героя Советского Со
юза Александра Еремина. Биография 
А л е кса нд р а  С ем еновича —  прим ер 
для подражания подрастающ ему п о 
колению: ш кольный учитель в годы 
Великой О течественной войны стал 
артиллеристом, командующим взвода, 
в феврале 1945 года получил высокое 
звание Героя С оветского Союза, д о 
шел до Берлина, а в 1963 году приехал 
в Первомайский район, был учителем 
труда в 154-й школе.

Естественно, память о таком человеке 
здесь сохранили и объединили с другой 
отличительной чертой 154-й школы —  
с 2003 года в ней открыта секция самбо, 
а с 2016 года она является участницей 
специализированного проекта «Самбо 
в школу». Поэтому турнир по самбо стал

настоящим праздником спорта. О рга 
низатором турнира стал тренер Сергей 
Ц ы ганов, призы предоставил  Д епу
татский центр Первомайского района. 
На открытии турнира с приветственным 
словом выступили депутаты горсовета 
Павел Горшков и Андрей Любавский.

—  На т е р р и т о р и и  от р а з ъ е з д а  
Иня д о  М атвеевки  154-я  ш кола —  
это единственное место, где развива
ется детский спорт. Секция самбо здесь 
очень популярна, востребована, здесь 
уникальный тренер, который хорошо за
нимается с ребятишками, в секцию хо 
дят более двух сотен детей, их не только 
учат постоять за себя, но и воспитывают, 
формируют как личность, —  отметил А н 
дрей Любавский.

Также при под д ерж ке  д епута то в  
в школе №154 было приобретено новое 
спортивное оборудование.

СПОРТ ОБЪЕДИНЯЕТ
Зимний чемпионат по мини-футболу 
был организован Депутатским 
центром Первомайского района 
и фондом «Социальная опора». 
Итоги были подведены 20 февраля, 
в церемонии награждения принял 
участие депутат Совета депутатов 
Андрей Любавский.

20 февраля в спортивном комплексе 
«Локомотив» состоялись решающие игры 
зимнего чемпионата по мини-футболу, ор
ганизованного Депутатским центром Пер
вомайского района и фондом «Социальная 
опора» при поддержке районной админи
страции. По итогам состязаний Большой 
кубок достался команде «Шедевр», второе 
место —  у «Восхода», третье —  у команды 
«Салют». Кроме того, был разыгран Малый 
кубок: победила команда «Социальная 
опора», вторыми оказались футболисты 
из «Урангео», третьими —  игроки команды 
«Березовый».

Лучшим бомбардиром чемпионата 
стал Илья Гуненко, лучшим вратарем —

Игорь Гончаров, лучшим игроком —  Иван 
Орлов, лучшим защитником —  Роман Ке- 
меров, а лучшим нападающим —  Максим 
Ежак.

Победителей и призеров наградили 
депутат Совета депутатов Новосибир
ска Андрей Любавский и представители 
администрации Первомайского района.

ДЛЯ РАЗВИТИЯ ДЕТЕЙ

РАЗВИВАТЬ ЛЮБОВЬ К ПРЕКРАСНОМУ

В ТОС реш или 
организовать кру
жок по рисованию 
для детей из м а
л о о б е с п е ч е н н ы х  
семей. Ирина П о
летаева и Андрей 
Л ю бавский сразу 
же о ткл и кн ул и сь  
на п р о с ь б у  п о 
м о ч ь  з а к у п и т ь  
р а с х о д н ы е  м а 
т е р и а л ы ,  к ис т и ,  
к р а с к и ,  б у м а г у ,  
карандаши и д р у 
гие канцелярские 
товары.

Председатель ТОСа «Солнечный» 
Ольга Литвинова обратилась к 
депутату Совета депутатов города 
Новосибирска Андрею Любавскому и 
к первому секретарю Первомайского 
отделения КПРФ Ирине Полетаевой 
за помощью в приобретении 
канцелярских и художественных 
принадлежностей.

Необходимые канцелярские и художе
ственные принадлежности были приоб
ретены и предоставлены ТОСу в торже
ственной обстановке.

12 февраля Ирина Полетаева и Андрей 
Любавский лично приехали на открытие 
нового кружка. Они вручили все принад
лежности для рисования, которым дети 
очень обрадовались.
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